

# ERASMUS-Erfahrungsbericht

Persönliche Angaben			
Name:		Vorname:	
E-Mail-Adresse			
Gastland	Spanien		
Gasthochschule	Universidad de La Laguna		
Aufenthalt	von:	1.02.2018	bis: 31.05.2018

Ich bin mit der Veröffentlichung meines Berichtes auf der Homepage des IUZ einverstanden:	<input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein <input checked="" type="checkbox"/> anonym
---	--

**Bericht** (mind. 1 Seite):

Im Sommersemester 2018 befand ich mich von Februar bis Ende Mai in Teneriffa an der Universidad de La Laguna, um ein Auslandssemester im Rahmen meines Masterstudiums Public Health zu absolvieren.

## Die Stadt

Die Universidad de La Laguna (ULL) ist in San Cristóbal de La Laguna im Norden der Insel lokalisiert. Mit 25.000 Studierenden und 153.000 Einwohnern zählt sie als eine Universitätsstadt. Die Stadt, deren Zentrum unter anderem zum UNESCO-Weltkulturerbe zählt, liegt 564 Meter über dem Meeresspiegel und weist in Abhängigkeit der Jahreszeit ein im Vergleich zur restlichen Insel sehr besonderes Klima auf. Das Stadtbild ist neben den zahlreichen, gut erhaltenen historischen Gebäude und Plätze von vielen kleinen Tapasbars, Restaurants, Cafés und Bars geprägt. Donnerstags bis samstags weist sie ein sehr aktives Nachtleben auf.

## Die Universität

Die Universität verteilt sich auf mehrere Campus im gesamten Stadtbild. Der Studienort ist somit abhängig von der Fakultät, in der man Kurse besuchen möchte. Mein Hauptcampus für die Fakultäten Psychologie und Soziologie war der Campus Guajara. Dort befinden sich auch weitere Fakultäten wie Wirtschafts- oder Kommunikationswissenschaften. Der Campus ist großräumig angelegt mit mehreren Bibliotheken, Cafeterien und einer gemütlichen Grünanlage. Des Weiteren kann die ULL ein großes Sportzentrum aufweisen, das die verschiedensten Sportarten zu erschwinglichen Preisen anbietet. Meine Kurse waren alle in spanischer Sprache. Meine Kommilitonen und Professoren waren mir gegenüber immer sehr aufgeschlossen und hilfsbereit. Somit habe ich mich gut zurechtfinden können und hatte viele Möglichkeiten Schwierigkeiten anzusprechen. Meine Kurse bestanden meist aus Aufgaben, die während des laufenden Semesters abgegeben werden mussten und einer abschließenden Prüfung. Die Aufgaben waren meist Gruppenarbeiten, wodurch man aber noch leichter in Austausch mit seinen Kommilitonen kommen konnte. Obgleich doch aufwendig und vor allem aufgrund der Sprache fordernd, habe ich den Besuch der Lehrveranstaltungen durch den persönlichen Kontakt mit Kommilitonen und Professoren immer genossen.

## Die Insel

Von La Laguna aus lässt sich die vielseitige Insel prima mit dem öffentlichen Verkehr erkunden, noch besser mit einem Leihwagen. Zum nächstgelegenen Strand ist man mit dem Bus innerhalb von 40 Minuten. In die Hauptstadt der Insel Santa Cruz mit der Straßenbahn in 25 Minuten. Neben den Highlights wie Pico del Teide bietet die Umgebung zahlreiche Wanderrouen durch Teneriffas Natur oder einzigartige Möglichkeiten für Wassersport wie

Kitesurfen oder Surfen. In La Laguna befindet sich ebenso der Aeropuerto Norte, von dem man mit seinem Certificado de Viaje mit kostengünstigen Flügen die anderen kanarischen Inseln oder das spanische Festland erkunden kann.